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平成28年12月13日（火）　第1840回例会

第1840回例会記録　平成28年12月13日（火）  23/48回

＜点鐘＞� 北島会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜お客様紹介＞
米山奨学生　傅嘉巍君

＜祝い事＞� 安藤志子親睦委員長
会員入会　北島会長
会員誕生　小林会員

＜会長報告＞� 北島会長
先に、理事会報告です。
・�麻生地区消防出初式について。お祝いを拠出する
ことが承認されました。
・�麻生区の賀詞交換会の会費の拠出が承認されまし
た。会長、幹事が出席します。
・�井上久会員のご息女がご結婚されお祝いを拠出す
ることが承認されました。
・�青少年交換学生カウンセラーの件。次年度は坂井
会員にお願いすることとなりました。
・�3ロータリークラブ夜間合同例会の件。来年の
5/23（火）川崎西北RC、川崎麻生RCとホテルモリ
ノで開催予定です。
・�1/29（日）桐蔭学園でインターアクトの年次大会が
行われます。次年度会長幹事、親松幹事に依頼し
ました。
　以下、会長報告です。
1.��ロータリーリーダーシップ研究会（RLI）パートⅢ
開催の案内　12/18（日）9：30〜懇談会17：30〜
　聖光学院中学校高等学校

2.��2016年規定審議会の変更事項へのクラブ対応への
アンケート協力の件。
3.�戦略計画・拡大増強セミナー開催の案内
　1/24（火）15：00〜17：30　メモワールプラザソシア21
4.�クラブ例会での国際奉仕活動紹介(卓話)について
5.��「経営大講演会」開催にあたり当地区老舗企業等
お問い合わせの件
6.�平成29年麻生地区消防出初式の案内
　1/8（日）10：00〜11：45�
　麻生水処理センター「あさおふれあいの広場」
7.�麻生区賀詞交歓会の開催について
　1/6（金）15：00〜�新百合21ビル多目的ホール��
　地下2F　�会長、幹事が出席する予定です。

＜幹事報告＞　� 親松幹事
＊近隣クラブ例会変更
　川崎中央RC、川崎マリーンRC、川崎南RC

＜ニコニコ委員会＞� 安藤亨委員
　北島会長→「今年の例会も、本日を含めあと2回で
す。『半期を省みて』、幹事さん頑張って下さい」。親
松幹事→「本日、『半期を省みて』頑張ります」。中村
会員→「『日本タウン誌・フリーペーパー大賞2016』
で『ミスモ』がタブロイド部門の最優秀賞、『ミスモ箱
根』が観光庁長官賞の優秀賞を受賞しました」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、安藤美恵子会
員、安藤志子会員、福家会員、畠山会員、井上久会
員、井上勇会員、石野会員、鴨志田会員、勝田会員、
小林会員、小島会員、小塚会員、中島健児会員、中

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1842回  1 月10日 移動例会　新年例会

第1843回  1 月17日 クラブ協議会④

第1844回  1 月24日 移動例会　職場訪問 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300



島眞一会員、大矢会員、坂井会員、佐藤会員、関山
会員、嶋会員、清水会員、白井会員、鈴木文夫会員、
鈴木清会員、玉井会員、山本会員、渡邊会員、結城
会員、安藤亨会員。

＜出席委員会＞　� 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜国際奉仕委員会＞　� 安藤亨委員長
ポリオの寄付金の御協力をよろしくお願いいたします。

＜祝い事＞
井上久会員のご息女がご結婚され、北島会長より井
上久会員にお祝いが贈呈されました。

本日のプログラム
＜本年度を省みて＞　� 親松幹事
　今日まで、北島会長と
あっという間に半年を迎
える事ができました。ま
だ入会3年目で幹事とい
う大役を受け、皆様に迷
惑を掛けないようにとい
う気持ちでやってきまし
た。幹事の仕事は、月曜日の事務局（次の日の例会
の確認）、各委員会の方への連絡事、あとは会長の
補佐（これが一番重要）です。やっと幹事という仕事
に慣れてきたような気がします。僕は以前川崎百合
丘RCが創立しましたRACに参加していました。そ
の当時（2000年）小塚会員の娘さんと共に会長、幹事
となり、何もわからないままRACを3年間すすめて
きました。ですから入会して3年ですが、川崎百合
丘RCの皆様とは15年くらいのお付き合いになるか
と思います。
　以下、スライドを見ながらこの半年についてのお
話がありました。
◦今年度の会長方針である「人の和で楽しもうロー
タリー」について　◦川崎西RC、川崎高津RC、川

崎高津南RC、川崎西北RC、川崎麻生RCと第三グ
ループ全てをガバナー補佐、北島会長とともに表敬
訪問しました。　◦納涼会について　◦ラオスプロ
ジェクトについて　◦桐光学園IACとの清掃活動の
様子について　◦大矢先生の院展を訪れたことにつ
いて　◦由紀さおりさんを迎えてのチャリティーデ
ィナーパーティーについて　◦10月の旭鮨のオープ
ン、傅嘉巍君の卓話、チャリティーゴルフの参加（13
名）、夜会、あしなが募金、ドローンの実演につい
て　◦11月に行われた地区大会、交換学生の面接（桐
光学園の熊谷さらさんが合格し、次年度よりタイに
向かいます。カウンセラーの坂井さん宜しくお願い
いたします）、財団奨学生の柳沢さんの卓話、北野
会員の相続の卓話について　◦ガバナー公式訪問に
ついて
1月以降も行事が続きます。
◦1月には築地への職場訪問。中島健児委員長、よろ
しくお願いします。　◦2月はマラソン大会　◦3月
は台湾の周年行事に参加します。安藤亨委員長よろ
しくお願いします。　◦4月はIMが県民ホールで開
催されます。　◦5月は家族会があります。安藤志
子委員長よろしくお願いします。
　幹事を体験したおかげで川崎百合丘RCの以外の
ロータリアンの方と知り合うことができました。残
り半年、北島会長と頑張りますのでよろしくお願い
いたします。次年度は地区のIACの委員に推薦され
ましたので、地区と川崎百合丘RCとのつながりを
作れたらと思っております。

＜日本タウン誌・フリーペーパー大賞2016　
　最優秀賞受賞＞� 中村会長エレクト
　先日、12月2日に日本タウン誌･フリーペーパー大
賞の授賞式がありました。今年初めて応募し、当社
が毎月発行している『ミスモ』がタブロイド部門で
最優秀賞を受賞しました。また、『ミスモ箱根』が
観光庁長官賞の優秀賞を頂きました。全国にフリー
ペーパー、タウン誌は多数あり今回エントリーした
のは229誌で、その中で当社の2誌が受賞できたのは
ここにいらっしゃる皆様の御協力と教えと応援のお
かげだと思っております。改めて御礼を言わせて頂
きたいと思います。エントリーした理由は賞を取り
たいということより、4月に入社した新入社員にエン
トリーにまつわる手続き、会社のPR、自分たちの
仕事や媒体への理解を深めるなど様々なことを学ん
で欲しいという思いからでした。社員にとっても自
分たちの仕事に対する自信や誇りになったのではな
いかと思います。本当にありがとうございました。

会員 出席 欠席 メーク

第1840回� 42� 34� 8� � 80.95%
第1839回� 42� 34� 8� 1� 83.33%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 32件� 32,000円� 619件� 689,080円
� 0件� 0円� 15件� 205,000円
� 0件� 0円� 1件� 106,000円
� 0件� 0円� 21件� 280,000円

累計


